

villiers-en-plaine

Les élèves soignent les petites bêtes

Pour les enfants de l'école de Villiers-en-Plaine, les insectes de la haie et du jardin n'ont plus de secrets.

La classe de Franckie Auvinet a ainsi rencontré les agents du service technique de la Fédération des chasseurs des Deux-Sèvres pour partir à la découverte de ces « auxiliaires des cultures », de leur mode de vie et de leurs rôles.

Si la coccinelle est connue de tous, pour son goût prononcé pour les pucerons, la belle chrysope aux yeux d'or, ou l'inoffensif syrphe qui ressemble à une guêpe mais ne pique pas, jouent un rôle très important dans la régulation des insectes ravageurs, mais aussi dans la pollinisation des fleurs.



Les enfants avec leurs réalisations. L'observation se déroulera à l'école.

Impliqués, les enfants ont réalisé 29 hôtels à insectes, garnis de matériaux qu'ils ont apportés : bambous, écorces, tuiles, paille et autres pommes de pin

ont permis à chacun de créer un véritable 5 étoiles pour les insectes de leur jardin.

Pour parachever leur œuvre, un hôtel à insectes de grand

format a été installé dans le jardin potager de l'école, afin d'observer les petites bêtes en action sur les cultures à la saison.